






По этой тропинке скорее иди,
Всем существам ты помоги.

За помощь твою ты буквы получишь,
Людей всей Земли жить в чистоте  научишь.По этой тропинке скорее иди,
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Существительные          
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середине.
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на опёнк..

в мухомор..

без лисичк..
о подберёзовик..

у сыроежк..

без чернушк..

на рыжик..

о моховик..
у волнушк..

о маслёнк..





Его корень в слове «лесной», приставка в слове 
«перелёт», суффикс в слове «грибок», окончание 
в слове «волк»

леспере ок
Его корень в слове «дороженька», приставка в 
слове «попрыгать», суффикс в слове 
«лесник», окончание в слове «заяц»

подорожник



Постоянные признаки имени существительного – 
это  

непостоянные признаки – это

род, склонение

число, падеж

Начальная форма имени существительного – это

И.п., ед. ч.



Изменение существительных 
по падежам и числам 
называется

Изменение существительного по падежам – 
это 

словоизменение

склонением



Чтобы определить падеж имени 
существительного в предложении, 
нужно 

В русском языке       падежей:6
именительный, 
родительный, 
дательный, 
винительный, 
творительный, 
предложный.

задать вопрос



В русском языке          склонения.

К 1-му склонению относятся 
существительные
ко 2-му склонению
к 3-му склонению

Чтобы определить склонение существительного 
нужно

3

м.р. и ж.р. с  а   я
м.р.     , с.р.  о   е
ж.р. 

определить род и окончание









Дорожка             домой
Мне мила с детских лет.
Дорожки              знакомой
Красивее нет!
И если зашёл я 
Не знаю куда,
Дорожку              домой
Отыскал бы всегда.

На этой дорожке
И в трудные дни
Я пел бы без устали
Песни свои.

(И.п.)

(Р.п.)

(В.п.)

(П.п.)


